
患者さんの声

椅子が低く、待ち時間中
腰に負担がかかりやすいです。
整形外科の椅子を高いものに
変えることはできますか。

貴重なご意見をいただき、誠にありがとうございました。

今後ともお気づきの点がございましたらお声がけください。

なお、掲載にあたり、患者さんからのご意見を一部編集させて
いただく場合がございますので、ご理解いただきますよう
お願い申し上げます。

ご意見ありがとうござい
ます。整形外科外来に
高い椅子を設置いたしま
したので、ご利用ください。
今後ともお気づきの点が
ございましたらお声掛け
いただけますよう、よろし
くお願いいたします。

過去の『患者さんの声』はこちらの
QRコードからご覧いただけます。
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